

Sheinbaum comparte en Jalisco planes exitosos de su gobierno

JUAN CARLOS G. PARTIDA

En gira por Jalisco, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, firmó un convenio con 16 presidencias municipales morenistas o emanadas del Partido de Trabajo, con la finalidad de establecer bases y mecanismos para la coordinarse en tecnología e innovación, buen gobierno, seguridad, cultura, desarrollo económico y ciudad sustentable, entre otras.

“El convenio que estamos firmando hoy tiene que ver con distintos desarrollos que hemos hecho en la ciudad, que ponemos al servicio de todos los municipios y de todos los estados de la República”, expresó la mandataria capitalina.

Su agenda empezó con un desayuno en la que estuvo acompañada por líderes de Morena, después firmó el convenio y luego tuvo un acto masivo con simpatizantes para dar paso a una comida con 70 de los principales empresarios e industriales de Jalisco en la Expo Guadalajara, para impartir una conferencia magistral en el campus Tonalá de la Universidad de Guadalajara sobre el programa ambiental y de cambio climático en la capital.

El acto principal fue la reunión con simpatizantes y militantes de su partido, quienes por la mañana llenaron a tope un salón de eventos sobre la avenida López Mateos, en Tlajomulco, en la que asistieron al menos 4 mil personas y otros cientos que por cuestiones de seguridad, dado que el lugar estaba lleno, no pudieron entrar.

Allí Sheinbaum señaló que el Instituto Nacional Electoral “tiene una marcación especial a nuestro movimiento, a cualquiera de nosotros. Ese el gran tema de la necesidad de una reforma electoral porque gran parte de los consejeros ha actuado de manera parcial”.

Sobre el papel que juega el órgano como fiscalizador de las giras que realizan los aspirantes a la candidatura presidencial de su partido, recordó que es evidente ese marcaje contra el movimiento político emanado de la Cuarta Transformación, porque no ocurre lo mismo con militantes de otros partidos.





▲ Ante líderes y militantes de Morena, la jefa de Gobierno habló del convenio con alcaldes.
Foto Arturo Campos Cedillo

